

令和4年度表彰者・顕彰者の紹介

神奈川県青少年育成功労者表彰（1名）

鴨居地区 中野 隆さん

神奈川県青少年育成活動推進者表彰（2名）

十日市場団地地区 相楽 知子さん 竹山地区 小林 恵子さん

神奈川県青少年指導員表彰（7名）

鴨居地区 野澤 眞二さん 白山地区 竹田 節子さん
鴨居地区 北村 昭夫さん 山下地区 仲原 富士夫さん
鴨居地区 鶴淵 真寿美さん 長津田地区 杉崎 勇治さん
鴨居地区 杉浦 美千江さん



横浜市青少年指導員永年勤続者顕彰（9名）

25年以上勤続 前三保地区 土倉 末子さん

15年勤続 新治中部地区 森 淳一さん
山下地区 高橋 慎司さん
三保地区 小川 尊幸さん

10年勤続 三保地区 喜多 英司さん

三保地区 酒井 和徳さん
十日市場団地地区 鈴木 清典さん
十日市場団地地区 斉藤 容子さん
霧が丘地区 中村 正史さん

令和4年度年間活動の紹介

- 令和4年 7月23日 全市一斉統一行動パトロール活動
7月～8月 社会環境実態調査
9月10日 横浜市青少年指導員研修会（港南公会堂）
10月16日 緑区民まつり（ペットボトルボーリングブースの運営）
11月 全市一斉統一行動キャンペーン活動
11月27日 ゲームで学ぼう！防災イベント（鴨居小学校）
11月27日 神奈川県青少年指導員大会（横須賀市）

- 令和5年 1月21日 青少年の健全育成を進める県民大会（川崎市）
2月26日 緑区青少年指導員冬季研修会
3月5日 横浜市青少年指導員大会（関内ホール）



ゲームで学ぼう！防災イベントの様子

毎月第2水曜日 地区会長による定例会

定期的に会合を開催 企画部会 広報部会

★各地区のスポーツ・文化・防災関連行事等に積極的に参加・協力をしています。



青少年を見守る社会をサポートする横浜市青少年指導員のシンボルマーク

編集・発行 緑区青少年指導員連絡協議会／第28期広報部会 事務局：緑区役所地域振興課 緑区寺山町118番地 ☎930-2235



新型コロナウイルス感染症拡大の影響で令和2年度から中止を余儀なくされていましたが、10月16日（日）に「緑区民まつり2022」が県立四季の森公園と緑区役所・

緑公会堂の2会場にて、3年ぶりに開催されました。

緑区青少年指導員連絡協議会では、県立四季の森公園にて「ペットボトルボーリング」を行いました。ペットボトルをボーリングのピンに見立て、ボールを転がすゲームです。

当協議会ブースでは延べ1,292名の方がゲームを体験し、途中でスコア表がなくなってしまうほど、想定以上の来場があり大盛況でした。



ごあいさつ 会長



緑区青少年指導員連絡協議会会長の野中でございます。

新型コロナウイルス感染症発生後、思うような活動ができずにいましたが、本年度は徐々に元の活動を再開しております。

10月の区民まつりでは「ペットボトルボーリング」を行い、例年以上にたくさんのお子様達が参加しました。

11月には「ゲームで学ぼう！防災イベント」を無事開催することができました。

子ども達の元気な姿に出会うことができ、とても嬉しく思います。

昨年度は対面での事業を開催することができず、「クイズで学ぼう！ネットのおやくそく」を動画配信しました。ネットのトラブルが少しでも減るよう願っております（次ページ参照）。

これからも皆様のご協力の元、子供たちの健やかな成長を応援していきたいと思っております。

今後とも、ご理解ご協力をよろしくお願い申し上げます。

（緑区青少年指導員連絡協議会会長 野中 文子）

ごあいさつ 区長



緑区長の岡田展生です。緑区青少年指導員の皆様には、青少年の健全育成のために、日頃から各地区での見守り活動やイベント運営をはじめとした様々な活動にご尽力いただき、心から感謝申し上げます。

令和元年度末から続くコロナ禍により、地域の行事の多くは中止となり、子ども達は身近な地域の大人たちとふれあう機会が減少していました。

今も新型コロナウイルスの影響により厳しい社会情勢の中ではありますが、今年度は3年ぶりに「緑区民まつり」を開催することができ、各地区でも行事が再開しつつあります。ようやく賑わいや活気が戻ってきた地域のまちの姿を、若い世代に再び実感してもらえるようになって、大変うれしく思います。

緑区の未来を担う青少年が健やかに育ち、自分の住んでいる地域に関心と愛着を持って主体的に関わっていくきっかけづくりには、青少年指導員の皆様のお力添えが不可欠だと実感しております。引き続きご支援とご協力をよろしくお願いいたします。

（緑区長 岡田 展生）